

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMA

MITIN

El partido republicano celebrará esta noche, a las siete, en el casino del partido (Doblados, 11) un mitin para tratar de asuntos electorales.

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer presidióla el alcalde D. Emilio Martínez, concurriendo los concejales Sres. Giménez, Lorenzo, Cánovas, Arroyo, García Mata, Cortés, Amador, Clavel, Morán Patón, Ritoré, García Méndez, García Ubierna, Durán, Robles y Osorio.

Fue leída y aprobada el acta de la anterior.

Orden del día

Expedientes de lactancia, de inclusión en los padrones de vecinos y de pobres y de ingresos en los Asilos de Beneficencia. Aprobados

Petición de vecindad. Resuelta favorablemente.

Acerca de esos dictámenes sostuvieron un debate de tonos bastantes vivos los dos albaranistas Sr. Giménez y Lorenzo. Nunca hemos visto a este último tan farruco.

Informes de la Comisión de propios y de Hacienda. Aprobados con el voto en contra de los Sres. García Ubierna, Robles, Durán y Osorio, respecto a algunas pensiones de gracia que se conceden, habiendo hecho uso de la palabra el Sr. Robles para exponer que, a su juicio, el Ayuntamiento tenía ya acordado no conceder más pensiones de esa índole. Además hizo uso de la palabra en sentido análogo el Sr. García Ubierna.

Escrito de Nicomedes Paredes sobre entrada de corderos. Se accede a lo solicitado.

Escrito de D. Juan Marzal, relacionado con las obras de pavimentación. (En él se dice que está a disposición del Ayuntamiento para constituir la fianza y formalizar el contrato, y pide, entre otras cosas, que se le autorice para designar persona que intervenga y recoja diariamente lo que se recaude en el Matadero). Los señores Durán Ubierna y preguntan al alcalde manifieste cuándo se notificaron al Sr. Marzal las prórrogas concedidas, pues les parece que esa petición se formuló después de los plazos fijados en dichas prórrogas. El alcalde sin indicar la fecha de las notificaciones dice que la solicitud se ha presentado en tiempo hábil. El Sr. Cortés manifiesta que la Comisión de Hacienda, a la cual debe pasar la instancia, examinará los puntos indicados por los Sres. García Ubierna y Durán.

El Sr. Osorio expone que aun en la hipótesis de que el escrito se haya presentado dentro de los plazos concedidos en las prórrogas, entiende que la solicitud debe desecharse desde luego, porque aquéllas, a juicio suyo, se acordaron infringiendo preceptos terminantes de la ley. Con el voto en contra de los señores Osorio, Robles, Durán y García Ubierna, el escrito pasa a la Comisión.

Oficio del señor coronel jefe del segundo depósito de sementales. — Se acuerda conceder lo que el oficio interesa. El Sr. Robles indica que supone se elegirá para la parada, como se hizo en el año anterior, la huerta de D. Victoria-

no López Guerrero. El alcalde contesta que esa huerta reúne mejores condiciones que el local escogido en otros años.

Informes de la Comisión de ornato. Aprobados.

Nombramientos de auxiliares de Secretaría y Contaduría, de fontanero y de un peón caminero en las vacantes que existen. El Sr. Osorio pide la palabra y dice que nada objeta respecto a cubrir las vacantes, ocurridas hace poco tiempo, de fontanero y de peón caminero, pero en lo concerniente a las de los auxiliares está en el deber de recordar que acaecieron hace bastantes meses, sin que al alcalde se le ocurriera cubrirlos; que el servicio no se ha resentido por ello y que por lo tanto él se figuraba que aquel por 1.ª vez iba a hacer una cosa buena en materia de administración, cual era la de no proveer dichas plazas e influir para que se supriman en el presupuesto del año próximo; mas por lo visto se ha equivocado, y que ahora que se acercan las elecciones se quiere favorecer a algunos amigos. Concluye el Sr. Osorio proponiendo que no se cubran las vacantes de referidas plazas de auxiliares que por lo visto se trata.

El alcalde contesta que no ha procurado antes cubrirlos por hacer una economía, pero que ya las cosas no pueden seguir así por más tiempo; que las plazas son necesarias como lo prueba el hecho de haber tenido que ocuparse el secretario particular, en trabajos del negociado de arbitrios, afecto a la contaduría. El señor Osorio replica que el secretario tuvo que hacer eso por estar enfermo el oficial del negociado.

Se suspende la sesión para proceder a los nombramientos y los Sres. Robles, G. Ubierna, Durán y Osorio abandonan el salón.

Se procede por papeletas a efectuar los nombramientos y resultan favorecidos por el trust D. Julio González Serapio para la plaza de auxiliar de Secretaría; D. Alonso Borrayo para la de auxiliar de contaduría, D. Gumersindo Fernández Herrero, para la de fontanero; y un sujeto cuyo nombre no recordamos para la de peón caminero.

No sabemos si hubo ruegos y preguntas.

La sesión terminó, según noticias a las doce y veinte.

Local y Regional

Liceo de Artesanos

Hoy se celebrará función en dicha sociedad, representándose un lindísimo monólogo titulado «Duermes» y el juguete cómico «Parada y fonda».

Además habrá algo musical.

La función, que empezará a las nueve y media de la noche, terminará con baile de sociedad.

Ha sido nombrado por la diputación médico del Hospital civil, sin sueldo, don Adolfo García Vinuesa.

Círculo de Artesanos

Esta Sociedad celebrará hoy una reunión de confianza, comenzando a las nueve y media de la noche.

Cambio de local

El establecimiento de embutidos y coloniales de D. José García Mata, se ha trasladado desde la calle de Madre de Dios, número 21 a la casa número 10 de la misma calle.